

À Pacé, une troupe de chanteurs XXL sur la scène du Ponant

La troupe Notes in Rennes présentera son nouveau spectacle Chic planète, Pacé. Sa prestation conduira le public aux quatre coins du monde. 150 chanteurs se mobilisent pour Le Temps du regard, une association qui accompagne et héberge des adultes en situation de handicap.

 [Ouest-France](#) - Publié le 03/02/2025 à 18h06



La troupe chantante Notes in Rennes sera sur la scène du Ponant, dimanche 23 février 2025, au profit de l'association Le temps du regard. | CRÉDIT GILLES LE ROUX

[L'association du Temps du regard](#), née en 1986, accueille des adultes souffrant de handicaps (cognitifs, sensoriels, moteurs ou psychiques). Ceux qui ne peuvent pas vivre seuls disposent de foyers de vie ou d'accueils de jour, comme les Acanthes, à Pacé.

Quelques réorganisations ont été faites au niveau du personnel de direction. Lucie Cassan vient d'arriver, elle gère entre autres la communication. « **Nous cherchons des fonds, du mécénat de la part des entreprises, des appels à projets pour aider nos services**, explique-t-elle. **C'est pour cela que nous proposons des spectacles ou des concerts. Et c'est dans ce cadre-là que nous convions Les Notes in Rennes. Il s'agit d'une troupe d'amateurs. Elle a fait ses preuves et déjà joué pour nous aider.** »

Bernard Barré justement est un des chanteurs de la troupe. Il est là depuis dix ans, depuis la naissance de l'association : « **Nous sommes d'abord une troupe**

chantante, un grand chœur », présente-t-il. Ici en effet, il y a entre 180 et 200 chanteurs.

Un nouveau spectacle est travaillé chaque année, avec une vingtaine de chansons harmonisées à quatre voix. Les trois quarts du spectacle sont chorégraphiés. « **On fait des mouvements de groupes, dynamiques, pour accompagner nos chansons qui sont francophones ou internationales** », commente Bernard Barré.

« **Passer un bon moment** »

Le 23 février, elle présentera *Chic planète*, au Ponant. Une performance musicale assurée par 150 chanteurs. « **Le but est de faire passer un bon moment au public pendant deux heures. On a déjà fait ça au Ponant !** »

La troupe se produit au profit d'associations, pour collecter des fonds qui leur sont nécessaires. « **Une fois payé tout le monde, les techniciens et autres, le reste va aux associations.** »

Les chanteurs sont coachés par Rodolphe Péron, chef de chœur, qui dirige depuis 1992 les Chœurs de France, un mouvement national qui comprend sept grands chœurs régionaux. Il est aussi spécialisé dans les spectacles de chansons et mise en scène. Ils ont aussi leur pianiste Thomas Fuchez, professeur de piano, d'accompagnement et de chant.

Dimanche 23 février 2025, à 15 h, *Chic planète*, spectacle au Ponant. Tarif : 16 € (adultes), 8 € (enfants) jusqu'à 10 ans. Il vaut mieux réserver avec HelloAsso le temps du regard, tél. 06 02 57 56 18 ou contact@letempsduregard.org'02 99 38 82 44'.